

## Asume nuevo director del Hospital Santa Cruz

**E**l Hospital Santa Cruz cuenta con nuevo director, a partir de ayer martes asumió sus funciones el Dr. Sebastián Urzúa, quien fue nombrado a través del Sistema de Alta Dirección Pública.

El Dr. Urzúa es nacido y criado en Colchagua, y viene con un sello centrado en el buen trato y el fortalecimiento de los equipos humanos para brindar una atención más cálida y oportuna a todos los usuarios.

Desde estas líneas deseamos mucho éxito en su gestión.

